

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1055 / 22 de marzo 2025

Apoyo logístico y económico de la Intendencia de Río Negro a distintas actividades de Carnaval



También, la comuna, ha aportado fondos para colaborar con todas las agrupaciones del departamento.

Desde el comienzo de la administración y, a pesar de algunas dificultades, se ha podido brindar ayuda a los grupos que, en muchos casos, nos representan en los diversos certámenes que se llevan a cabo en otros departamentos.

El Intendente Fabricio Tiscornia, repasó antes los medios de comunicación, los tipos de colaboración que se han volcado, permitiendo esto, la realización de eventos carnavales.

Se asume y reconoce al Carnaval, como una de las máximas expresiones populares que tiene Uruguay, llegando a cada rincón del país, por lo tanto, contribuir a su difusión y desarrollo, es invertir en cultura.

Fray Bentos

Positiva participación de las “Audiencias con el Intendente”



De esta manera, la ciudadanía e instituciones barriales, pueden realizar planteos y sugerencias de forma directa.

En cada instancia de cercanía, el jefe comunal, Fabricio Tiscornia, junto a miembros de su equipo de gobierno, escuchan, dialogan y atienden las propuestas de todo tipo, presentadas por los mismos vecinos, quienes, tras el encuentro agradecen la posibilidad de comunicarse y estar mano a mano con las autoridades.

Es de destacar que, varias de las problemáticas expuestas ya han obtenido respuesta y han sido solucionadas, mientras que otras, quedaron a estudio del Ejecutivo Departamental.



Fray Bentos

Se ejecutan obras en distintos puntos de la ciudad



Maquinaria y personal municipal realizan diversos trabajos en simultáneo.

En la zona de calle Cossini y Lawry se procede a la construcción de vereda, mientras que, en Capdevielle y Roger Balet, se construyen varios metros de cordón cuneta.

De esta manera, la Intendencia de Río Negro da respuesta a solicitud planteada por vecinos.



Fray Bentos

Gobernanza en el departamento de Río Negro



Se llevó a cabo en la Sala de Actos de UTEC en Fray Bentos, una reunión de trabajo entre diferentes actores del sector público y privado, en el marco del desarrollo y fortalecimiento del sector turístico.

En la actividad participó el Intendente Fabricio Tiscornia; el Director Nacional de Turismo, Cristian Pos, el Director de Turismo departamental, José Luis Perazza, operadores turísticos y diversas instituciones.

El encuentro tuvo como objetivos, establecer una estructura de interlocución entre los actores del sector, coordinar acciones conjuntas para el crecimiento del turismo de la región, además de identificar oportunidades y necesidades para potenciar la actividad turística existente.

Fuente: MT - IRN



Fray Bentos

Bienvenida a los becarios en el Hogar Universitario



Fueron recibidos por el Departamento de Políticas Sociales, en conjunto con el equipo técnico y funcionarias municipales.

Ahora, los estudiantes comienzan a forjar su camino en las diferentes propuestas educativas que se brindan en Fray Bentos; cabe destacar que este año aumentó la inscripción de jóvenes provenientes del interior profundo del departamento.

Recordamos que, la Intendencia de Río Negro, cuenta además con el Hogar Estudiantil de Young, en Grecco y en Montevideo.



Fray Bentos



**RAID NAUTICO
DE LAS
AMERICAS**

**CAMPEONATO
2025**

**22 y 23
de MARZO**

1era FECHA

CAMPEONATO 2025

LAS CAÑAS - NUEVO BERLÍN - LAS CAÑAS

ADEMÁS: GRAN CIRCUITO BOYADO DE DESTREZA

Mirá nuestro programa "EL RAÍD" por 

POR INFORMES:

Mario GEZN ACOSTA
Coordinador Logístico
mario.gezn@hotmail.com
Cel.: 091 805 209

Marcelo MORENO CHÁVEZ
Coordinador Operativo
nauticasoriano@gmail.com
Cel.: 099 410 352

 Seguinos en Facebook
Raid Náutico de las Américas

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **Municipio Nuevo Berlín**
+ cerca de la gente

 **alan**
SOLUCIONES GRÁFICAS

Fray Bentos

Invitación



INVITACIÓN

Presentación de Dirección General de Hacienda.

Gestión de la información y situación económica
financiera de la Intendencia de Río Negro.

**VIERNES 28 DE MARZO
SALA RUGGIA – PALACIO MUNICIPAL
HORA 11:00.**

Young

Continúan los trabajos de primer y segundo riego bituminoso en calles de Young



Equipos de Vialidad Urbana están ejecutando esta tarea en diferentes barrios de la ciudad.

Se realizó el primer riego en calle Florida (100 metros), entre 12 de Octubre y Asencio; mientras que, se aplicó el segundo riego en calle Wilson Ferreira (400 metros), entre Oribe y Tacuarembó.

Hasta el momento se ha llevado a cabo el 95% de primer riego y un 40% del segundo riego asfáltico, del total de calles programadas.

De esta forma, la Intendencia de Río Negro avanza en el plan de mejoras de la infraestructura vial a través de la pavimentación de más arterias.



Young



**VOLEY
NEWCOM**

Piscina

**ENTRADA
LIBRE**

SÁBADO 22 DE MARZO

NEWCOM
15:30 a 17:00 hrs

VOLEY
17:00 a 19:00 hrs

REQUISITO:
Carne del niño / adolescente / salud al día
Gorra de baño

En caso de lluvias o alerta climática : se pospondrá

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE **JUVENTUD**

 Secretaría Nacional
del Deporte

Young

Actividad informativa y sensibilizadora en el marco del Día de la Concientización sobre el Autismo

El próximo 2 de abril se presentará una muestra y una exposición en el Centro Cultural Nacional, Casa de Cultura "Pedro C. Marín", organizada por el Centro Educativo de Niños con Autismo de Young.



 **2 de Abril** 

*Día de concientización
sobre el*

AUTISMO

Muestra informativa y exposición
de trabajos de los alumnos.
Exposición sobre Equinoterapia de
CADY.

¡Veni a informarte y compartir!

Artistas invitados - Feria al plato

18:00h Charla dirigida a inspectores de
tránsito y público en general.

19:00h Apertura de la Muestra

Lugar: Casa de la Cultura

Organiza 

Apoya  **Río Negro** **CULTURA** 

Desde las 18 horas, se realizará una charla especial dirigida a inspectores de Tránsito y vecinos de la ciudad, enfocada en concientizar y educar sobre el autismo en el contexto urbano.

Esta iniciativa busca promover la comprensión y el apoyo hacia las personas con autismo en la comunidad.

Está previsto que, a las 19 horas, se efectúe la apertura oficial de la muestra, con trabajos hechos por alumnos del centro educativo y la participación de artistas invitados.

Además, los asistentes podrán disfrutar de una feria del plato con variadas propuestas gastronómicas locales.